

INCENDIE ÉGLISE SAINT-GEORGES DE DESCARTES

QUE S'EST-IL PASSÉ ?

DÉPART D'INCENDIE

Ce dimanche 9 juillet 2023 entre 7h30 et 8h00, la foudre se serait abattue sur le clocher de l'Église Saint-Georges. Le feu aurait alors commencé à prendre dans la charpente.

LUTTE POUR LA SAUVEGARDE

Ce sont plus de 60 pompiers qui sont intervenus pour combattre les flammes et sauver l'édifice religieux. Un travail remarquablement bien mené grâce à un professionnalisme et un courage notable qui a permis la maîtrise du feu. Merci à ces héros aux compétences hors du commun.

LES DOMMAGES

L'incendie a entièrement détruit la charpente et le clocher de l'Église. C'est pourquoi un arrêté de péril a été pris pour sécuriser la zone.

Quelques Descartois ont dû évacuer leur domicile et se sont logés chez des proches. La Mairie de Descartes est à leur disposition.

ET MAINTENANT ?

La voute de l'Église a tenu, ce qui a empêché la propagation de l'incendie. Les œuvres ont pu être retirées dès le début de l'incendie et abritées en lieu sûr. Le travail des assurances commence.

La première étape est de couvrir la charpente afin d'éviter que la pluie ne s'immisce dans la pierre. La deuxième consiste à sécuriser le pignon de l'Église afin des sécuriser les alentours.

AVANÇONS ENSEMBLE

Cet incident impressionnant aurait pu être bien plus grave, heureusement, aucun blessé.

En tant que Maire de la ville, j'invite les Descartois et Descartois à ne pas approcher et à respecter impérativement le périmètre de sécurité mis en place.

Je remercie tous les acteurs qui se sont investi pour combattre le feu et ses conséquences.

Il nous appartient collectivement de redonner vie à notre Église.



CONTACT

Monsieur le Maire, Bruno MEREAU

02 47 91 42 00 - bmereau@ville-descartes.fr